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öffentlich 
 

 

Titel: Immobilienentwicklung Lokschuppen  
Einreicher: Stefan Bauschke; CDU/FDP-Fraktion 
 
 

Federführung:  Fraktion CDU/FDP Datum: 04.09.2015 

Bearbeiter: Bauschke, Stefan   

 

Einreicher: Herr Bauschke   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 

1. Ist der Verwaltung bekannt, zu welchem Ergebnis die 2012 angekündigten 
Vermarktungsbemühungen der Deutschen Bahn für die drei Lokschuppen gekommen 
sind? Sind anderweitige Nutzungsabsichten bekannt? 

2. Wie bewertet die Verwaltung die Idee der Immobilienentwicklung durch 
bürgerschaftliches Engagement (z.B. in Form von Genossenschaften wie bei den 
Bürgerbahnhöfen in Leutkirchen und Cuxhaven) und welche Gebäude in der 
Hansestadt hält die Verwaltung für solche Projekte geeignet? 

 
 
 
Begründung: 
Für die drei Lokschuppen hatte die Deutsche Bahn im Jahr 2012 die Vermarktung für 
2013/2014 angekündigt. Ein Ergebnis ist bislang nicht bekannt. 
 
 
 
Stefan Bauschke 
Fraktionsvorsitzender 
CDU/FDP-Fraktion 
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